

令和7年度 学校だより 第6号

かしわば

10月号

10月30日 日置市立東市来中学校



東中生が見せてくれた“文化の風”

校長 肥後 功和

【東中生徒全員の力で創り上げた“ときわ祭”】

30日（木）に東市来中文化祭“ときわ祭”が開催されました。

生徒の皆さん、先生方と一緒に、9月から各学級・学年ごとに、劇の台本準備、配役決定、読み合わせ、衣装づくり等、時間をかけて準備をしてきました。なかなか意見がまとまらず、台本を修正したり、メンバーがそろわず、練習を延期したりするなど、苦労の連続のようでした。

しかし、当日の発表はどうでしょう？立派な発表態度、見事な劇の構成、そして何より生徒たちの表現力に圧倒された“ときわ祭”だったのでないでしょうか？

学校で学び、部活動に打ち込み、家庭で机に向かい、保護者の皆さんと過ごす中で、生徒たちは、毎日、少しずつ確実に成長しています。

生徒の中に秘めている“力”を披露する機会になったのであれば幸いです。

【子どもたちの学習の様子を、どうぞご覧ください】

11月1日から1週間、地域が育む「かごしまの教育」県民週間が始まります。これは、鹿児島県一斉に取り組む、保護者・地域の方々に学校を見ていただこうという取組です。

各学級で、子どもたちが作成した各種作品を掲示したり、展示コーナーに飾ったりと、生徒・職員が一緒になって皆様の来校を楽しみにしています。

授業の中では、普段は見ることができない、子どもたちの真剣に学ぶ姿勢を見たり、友達と考えを話し合い、議論する姿などを見たりすることができると思います。

子どもたちが学習の場面で発する言葉に、驚く場面もあると思います。「東中へ行こう！」を合い言葉に、ぜひとも東中にいらしてください。

生徒会立会演説会・選挙

10月3日（金）、生徒会立会演説会・選挙が実施されました。生徒会長、副会長に立候補した生徒たちが、壇上で熱弁を奮いました。会長・副会長として、学校のためにできることを真剣に考えていることが伺えました。立会演説会が終わった後、生徒には投票用紙が配布されました。生徒たちは、会長・副会長にふさわしいと思える生徒の名前を記載台で記入し、投票を行いました。



地震・火災避難訓練

10月15日（水）に、地震及び火災を想定した避難訓練を実施しました。

北分遣所から消防隊員の方々が指導のため、来校してくださいました。

今回は、地震発生後に、家庭室で火災が発生したという想定で、訓練を行いました。生徒たちは、家庭科室から遠ざかるようにして校庭へ速やかに避難していました。

避難後は、消防隊員の方々から講話と御指導をいただき、水消火器による消火訓練を行いました。

「火事だー！！」というかけ声とともに、消火器をもって消火活動を行いました。生徒たちは少し恥ずかしがっていましたが、真剣に取り組んでいました。



地区駅伝大会・地区新人戦大会結果

10月2日（木）に地区駅伝大会、10月8日（水）～10月10（金）に地区新人戦大会が行われました。

結果は下記の通りです。日々の努力の成果が表れた素晴らしい結果となりました。

駅伝については、県大会への出場が決定しました。健闘を期待しています。



【地区駅伝大会結果】

男子 優勝 女子 3位

※ 男子、女子ともに県大会出場決定

【地区新人戦大会結果】

男子ソフトテニス

団体1年の部 優勝

個人 N・Kペア 優勝
I・Aペア 4位

女子ソフトテニス

個人 U・Mペア 3位

弓道

男子団体 優勝

女子バレーボール

個人 優勝

卓球

優勝

女子団体 2位

1年女子シングル 1位、2位、3位

1年男子シングル 1位、2位

2年男子シングル 3位

剣道

女子団体 優勝

男子個人 優勝

女子個人 優勝、3位



11月1日～11月7日は県民週間です。
ぜひ学校にお越しください。

自由参観日・・・4日(火)～7日(金)
心の教育の日(道徳授業)・・・4日(火)



11月 の主な行事予定

地域が育む「かごしまの教育」県民週間（～7日）

6日(木) 県中学校駅伝競走大会

7日(金) 3年学年・学級PTA、親子進路説明会

11日(火) 2年修学旅行（～13日）

14日(金) 2年休養措置日

19日(水) 期末テスト(全学年)（～21日）